

LE RECIT D'UNE SEQUENCE DE LA VIE DU SEIGNEUR.

PAR LE SEIGNEUR.

J'étais allé dans une Fête en Autriche pendant un Été. Je ne me sentais pas bien, mais Je ne pensais aller dans cette fête pour faire plaisir aux gens qui étaient dans cette fête, Je pensais à Mon travail et à Ma Mission d'un serviteur de la Lumière. Je ne voyais pas les gens qui allaient venir dans cette fête et Ma santé, mais Je voyais plus ce que Je pouvais apporter de bien, ces enseignements à ces personnes qui allaient venir dans cette fête. J'étais informé de la probable présence de certaines personnes importantes à cette fête.

Quand Je voulais sortir de Ma maison, Je sentais la fatigue qui augmentait toujours, mais Je Me disais que J'ai la Lumière qui m'accompagnera dans cette fête et Je ne resterais pas à la maison. Les Aides et Mes Guides étaient ensemble avec Moi, ce qui Me donnait beaucoup plus du courage de faire Ma Mission comme Je le voulais et surtout pour aider les gens.

Je voulais faire quelques pas, mais Je ne pouvais pas, J'avais des forts battements du cœur à tout moment, mais Je ne voulais toujours pas rester, J'avais vers Mon Auto pour Me rendre à cette fête.

Quand J'étais dans un état où Je ne me sentais pas bien, Je ne disais rien à personne pour laisser tout à la Lumière qui fera son travail au moment où Je suis en Mission, à Mon travail. Je ne M'efforçais pas pour agir, Je savais que Je suis accompagné par la Lumière, et Je sers la Lumière qui m'a envoyé en mission. Je ne voyais pas comment cette même Lumière pourrait Me laisser au moment où Je suis en mission. La Lumière qui M'accompagnait, Elle M'entourait, Elle était ensemble avec Moi et faisait son travail parce que Je servais la Lumière.

J'avais la conviction en Dieu qui M'a envoyé pour cette mission qui était Ma seule préoccupation et Mon travail avec les êtres humains. J'étais informé de ces gens qui allaient venir à la fête, Je pourrais faire Mon travail de donner des enseignements qui pourraient aider à l'évolution des gens, et comment la maladie pourrait m'empêcher de faire ce travail de la Lumière que Je voulais faire, qui est dans le cadre de la Mission, et qu'Elle M'a envoyé accomplir sur terre.

J'avais la Force de la Lumière en Moi, et cette assurance que c'est la Lumière qui M'a envoyé en mission, donc que la Lumière est en Moi, et Elle fera son travail pour Ma protection de cette maladie qui Me dérange pour que Je ne puisse pas aller faire Mon travail, Ma Mission. C'était Ma conviction à la Lumière qui Me donnait encore plus du courage et de détermination pour que Je Me trouve dans cet endroit où il y avait des gens à aider.

LE RECIT D'UNE SEQUENCE DE LA VIE DU SEIGNEUR.

PAR LE SEIGNEUR.

Je suis sortie de la maison en marchant doucement jusqu'à Mon Auto que Je conduirais jusqu'à la fête.

Arrivée à cette fête, Je vois que plusieurs personnes M'attendaient. Nous nous sommes salués et nous avons commencé à causer. Je ne tenais pas compte de ce qu'était la fête, ce qui M'importait le plus et que Je voyais c'est le travail que J'étais venu faire à cet endroit où se rassemblaient des gens.

Les échanges étaient plus basés sur ce qui se passait à ce temps-là, l'actualité du moment, mais Je n'étais pas focalisé sur la politique. J'en profitais pour parler d'autres choses, du spirituel. Les gens qui Me connaissaient savaient que Je n'allais pas entrer dans ce qu'ils disaient sur la politique, et que ce qui M'intéressait beaucoup était le spirituel.

J'ai profité, avec la présence des gens, de faire ce que Je voulais faire, ce que les gens ont besoin de connaître et qui était pour les aider dans leur vie. Je n'allais pas directement au but en M'affichant et Me faire voir dans ce que Je voulais faire. Je M'étais fait discret en Me confondant dans l'ambiance de cette fête tout en donnant des enseignements.

Je rencontrais des parents avec les enfants dans cette fête. Je parlais avec les enfants de leurs études, de la manière de vivre avec leurs parents, du comportement des enfants en général. Beaucoup d'enfants commençaient à venir vers Moi et ils Me posaient des questions auxquelles Je répondais en tenant compte de l'âge de chaque enfant. Je ne leur donnais pas ces connaissances qui n'étaient pas à leur niveau de compréhension. Je Me mettais à l'âge de chacun de ces enfants qui venait avec leurs questions.

J'appréciais les bébés de moins d'un an, mais sans pour autant les porter à cause de la réaction de certains bébés qui pourraient attirer l'attention des adultes sur Moi. J'évitais les regards des adultes qui Me regardaient en murmurant. Je tenais à garder Ma discrétion c'est pour cela que J'évitais toute attention sur Moi. Je parlais avec les enfants qui comprenaient simplement et facilement les choses. Je touchais tous les enfants par la Main tout en leur envoyant la force de la Lumière pour qu'Elle les accompagne dans leur évolution spirituelle. Je ne M'inquiétais de rien quand J'étais en mission sur Terre. Je ne voyais et Je ne pensais pas à ce qui pouvait M'arriver, mais seulement à ce J'avais à faire.

Je disais de la maladie qu'elle ne concernait que le corps étant donné que Je vivais sur terre avec toutes ses réalités et exigences inhérentes d'une vie sur terre, dont les changements des climats, les intempéries, et beaucoup d'autres facteurs qui influencent l'état du corps.

LE RECIT D'UNE SEQUENCE DE LA VIE DU SEIGNEUR.

PAR LE SEIGNEUR.

J'avais aussi un corps physique, Je ne pouvais pas fuir ces exigences, mais savoir comment les affronter et cela avec joie. J'acceptais ce qui M'arrivait avec joie. Je savais que les Aides, les Essentiels, les Guides étaient avec Moi, mais Je ne tenais pas compte d'eux souvent quand J'avais quelque chose à faire pour Ma Mission sur Terre.

Quand les serviteurs se focalisent sur leur mission, qu'ils respectent la Volonté de Dieu en suivant ce que la Lumière leur demande de faire, les ténèbres et leurs agents pourraient tenter de leur faire ce qu'elles planifiaient de mal, mais qu'ils soient convaincus qu'ils ne réussiront pas.

Les serviteurs ont des enseignements qui leur expliquent clairement ce qu'est la Force de la Lumière, mais il leur manque souvent la conviction à la Toute Puissance de cette Force de la Lumière quand ils se retrouvent devant une situation dangereuse.

Vous pouvez vous retrouver dans n'importe quelle situation dangereuse, mais quand vous avez la conviction et la foi en la Lumière qui vous envoie dans cette mission que vous faites pour aider les gens, vous ne pouvez rien craindre puisque vous êtes accompagnés par la Force de la Lumière.

J'étais en mission et J'avais autour de Moi la Force de la Lumière, mais les ténèbres ne M'avaient pas laissé faire tranquillement Ma mission. Tant que vous vivez sur Terre et que vous avez la Force en vous, sachez que les ténèbres ne vous laisseront jamais faire tranquillement votre mission d'aider les gens dans leur évolution. Mais il y aura un temps où les ténèbres et leurs agents ne pourront rien faire, car ils sentiront l'augmentation de la Force en vous qui les fera très peur, et ils fuiront.

Si seulement les gens arrivaient à comprendre, à réaliser et à tenir vraiment compte dans leur vie, de la profonde signification de la phrase: «Nous avons notre Seigneur», «J'ai Mon Seigneur», une phrase dont la Haute portée et si grande qu'Elle peut opérer beaucoup de choses dans toute situation dans votre vie et dont certaines pourraient passer pour des miracles. Malheureusement les êtres humains n'ont aucune idée de ce qui se passe quand ils prononcent ce mot : « MON SEIGNEUR ! ».

C'est une prière le fait de dire seulement:« Seigneur, Seigneur ». J'apprécie ces gens qui combattent en prononçant « Au Nom D'Immanuel ». Ces gens ne voient pas cette Lumière qui éclaire au moment où cette phrase: « Au Nom d'Immanuel » est prononcée. La Force de la Lumière que les gens cherchent à avoir dans leur vie, Elle se trouve dans ce nom « Immanuel », que les gens devaient en faire usage utile régulièrement en cas de besoin dans leur vie.

LE RECIT D'UNE SEQUENCE DE LA VIE DU SEIGNEUR.

PAR LE SEIGNEUR.

Quand les gens sont devant toute situation qui leur fait peur, ils oublient ce qui peut leur venir en aide, ils pleurnichent, ils paniquent, ces attitudes qui aggravent encore plus leur situation déjà mauvaise de laquelle la personne veut se sortir.

Je ne pleurnichais pas quand J'avais des malaises ou des vertiges en pleine conférence. Mais Je Me tenais devant les gens en Me voyant couvert de Lumière autour de Moi et cela Me donnait du courage pour tenir debout du début à la fin de Ma conférence.

Je donnais aussi des enseignements aux serviteurs à la Montagne, mais combien avait pris ces conseils en considération, avec le plus grand sérieux.

A chaque fois que ces serviteurs se trouvaient dans une situation qu'ils ne pouvaient pas résoudre, ils se tournaient vers Moi pour Me demander de leur dire ce qu'ils pouvaient faire. Certains serviteurs Me réclamaient pour que J'aie vu la situation dans laquelle ils se trouvaient, mais au lieu de M'y rendre, J'envoyais de l'aide pour la solution du problème pour lequel ils voulaient Ma présence.

En ce moment que J'envoie les serviteurs en mission sur Terre pour défendre la cause du Graal sur Terre, Je suis Moi-même en pensées avec TOUS les serviteurs qui font leur mission et qui pensent à défendre cette cause noble du Message du Graal. Ces serviteurs que J'ai envoyés en mission sur terre ne doivent pas penser être seuls à faire leur mission. J'accompagne tout serviteur qui pense faire et qui fait la mission noble de défendre la cause du Graal sur terre.

Dans Mes enseignements est expliqué comment un serviteur doit se comporter, mener sa vie pour avoir la Force, la Lumière avec lui. Mais combien trouvent et considèrent ces enseignements comme la CLE qui leur est utile pour bien faire leur mission. Je ne parle pas de ces gens, de ces serviteurs qui ne font pas leur mission, ceux qui sont des hypocrites et qui ne parlent que des enseignements sans pour autant penser à faire quelque chose pour la mission qu'ils sont venus faire sur Terre.

Un serviteur ne doit pas avoir un pied hors de la Parole et l'autre dedans, ce sont les hypocrites qui agissent de la sorte, mais pas un vrai serviteur de la Lumière qui ne pense qu'à respecter les enseignements spirituels. Il ne faut pas mélanger, les enseignements spirituels et la doctrine du mal, ça ne peut pas ni marcher ni être ensemble dans ce travail que vous faites ou dans votre mission.

La doctrine du mal enseigne souvent ce qui est contraire et en contradiction avec les enseignements spirituels. Et comment comprendre qu'un serviteur en mission spirituelle puisse penser se servir de cette doctrine dans son travail, dans sa mission.

LE RECIT D'UNE SEQUENCE DE LA VIE DU SEIGNEUR.

PAR LE SEIGNEUR.

Le mal ne peut pas avoir une emprise sur les serviteurs, et pas être au-dessus de ces serviteurs qui pensent à leur mission et qui sont conscients de la Noblesse de cette mission, de la protection, et de l'Amour de Dieu avec lequel Je vous accompagne pour vous aider.

Je ne Me présente pas à vous parce que vous devez faire votre mission sans être orgueilleux en ne parlant que de ce que vous avez vu et entendu de Moi. Je suis dans la discrétion avec vous. Cela vous devez le savoir déjà dans des enseignements que vous possédez. Faites ce que la Lumière vous demande de faire et qui est votre travail qui vous connecte à la Lumière et vous assure en même temps votre protection.

Les autres personnes ont besoin de faire des efforts pour avoir la protection avec eux, mais les serviteurs ont leur protection naturelle et en plus de cela, ils sont protégés à partir du travail de la Lumière qu'ils font.

A tout moment qu'un serviteur pense à faire son travail, c'est comme une cloche qui sonne pour que l'aide puisse lui venir en aide, le couvrir dans tout ce qu'il pense faire. Le serviteur a en même temps la protection que peut avoir un serviteur en mission. Combien des gens qui sont dans des églises et qui cherchent à avoir une protection pour leur famille, et qui pour cela vont se donner à des gens qui ne sont même pas des serviteurs, mais des gens qui ont des intérêts en fondant des églises.

J'étais souvent voyage, et s'il M'arrivait qu'un dimanche tombe quand Je suis en voyage, Je Me rendais à l'Eglise.

Je voyais ces églises de cette époque, et Je savais ce qui se passait avec les serviteurs dans ces églises. Je mettais Mes pieds dans des églises Catholiques que Je savais pour Me recueillir en prenant soin de ne pas déranger le prêtre dans l'église qui pouvait sentir Ma force. Je voulais demeurer dans la discrétion et repartir calmement.

C'était en Allemagne dans un petit Village où J'étais allé le dimanche dans une église Catholique. Il n'y avait pas beaucoup de participants qui venaient se recueillir dans cette église, et tous ceux qui venaient pour les services de dimanche se connaissaient bien.

Quand Je suis entre dans cette église, tous Me regardaient et Je les saluais avec sourire dans ce calme à l'intérieur de l'église. Je marchais jusqu'à trouver une place libre où Je M'étais assis.

Le prêtre est entre, et il commencé son service en regardant tout le monde et quand il M'a vu il Me fixa les yeux, Je le regardais aussi et Je voyais comment sa figure changeait d'expression qui montrait qu'il était mal à l'aise.

LE RECIT D'UNE SEQUENCE DE LA VIE DU SEIGNEUR.

PAR LE SEIGNEUR.

Il fournit des efforts pour continuer à conduire son service, même si sa voix n'était plus aussi claire, jusqu'au moment où il se mit assis.

Il fera appel à un frère servant en lui parlant à l'oreille. Le servant s'en alla d'abord lui ramener de l'eau et un verre, et ensuite il sortit par la porte de derrière. Le service continuait, et j'ai vu, le frère serviteur venir Me dire à l'oreille que le prêtre Me demandait de sortir de l'église. J'ai regardé le prêtre en face tout en souriant un peu.

Avant de sortir de l'église, J'ai sorti une enveloppe que J'avais déjà prévue pour Ma compensation à ce service de Dimanche que J'ai remis à ce frère servant et Je suis sorti de cette église Catholique. Tout le monde Me regardait quand Je sortais de cette église.

Je suis allé me promener parce que je ne comprenais pas la réaction de ce prêtre qui en tant que tel devait avoir l'amour du prochain, mais il choisissait les gens qui devaient être a l'église.

Je savais que l'église était un endroit de rassemblement des gens qui venaient pour adorer Dieu, mais comment le prêtre pouvait-il choisir ceux qui pouvaient venir au service, et refuser a d'autres de participer en les chassant en plein culte.

Je n'étais pas en colère, mais Je cherchais à savoir plus sur la réaction de ce prêtre, et c'est alors que Mon guide me dira qu'il était un occultiste qui avait senti une force dans l'église qui l'empêchait de bien faire le service du dimanche.

Ma compensation, l'argent que j'avais mis dans l'enveloppe, était une somme importante pour aider dans certains travaux de cette église.

Les Aides Me diront longtemps après que quand ce prêtre avait ouvert l'enveloppe et quand il avait vu et compte l'argent, il constata que c'est la somme d'argent qu'ils avaient besoin pour les travaux de la rénovation de l'église, il se laissa tomber sur ses genoux, et il pleurait beaucoup. Il voulait Me remercier pour Mon geste, mais J'avais quitté l'auberge très tôt le matin. Je ne voulais pas avoir un contact avec ce prêtre seulement à cause de l'argent. Les enseignements que Je voulais lui donner, il allait les accepter que pour que Je lui donne Mon argent, alors que ce n'était pas une bonne manière d'aider un prêtre qui a la responsabilité dans une église. J'avais préféré de partir et de le laisser penser à Mon geste alors que lui, il M'avait chassé dans son église. J'avais fait Mon expérience avec ce prêtre.

Je n'avais pas l'habitude de donner Ma compensation aux gens d'une façon ouverte. Je mettais la somme que Je prévoyais pour faire Ma compensation dans une enveloppe que Je remettais dans la discrétion a la personne concernée. Je pensais à la curiosité des autres gens, Moi qui voulais tout faire dans la discrétion.